

Lettre N° 19

Amis confinés, bonjour.

Nous entrons, **aujourd'hui** dans le WE des Rameaux. Depuis **hier** soir, les élèves ont arrêté le télétravail et les parents et grands-parents peuvent souffler un peu en se disant qu'être prof, instit ou éducateur n'est pas un métier de tout repos. Il faut maintenant prendre la tenue d'animateur de colonies de vacances en milieu confiné...

Maintenir l'unité et la Paix au sein de son couple, de sa famille ou de sa communauté de vie, voilà une mission qui occupe une grosse partie de nos journées.

Ezékiel, au chapitre 37, 21-28, nous dit :

« Je vais prendre les fils d'Israël parmi les nations où ils sont allés.

Je les rassemblerai de partout et les ramènerai sur leur terre. J'en ferai une seule nation dans le pays, sur les montagnes d'Israël... Ils ne seront plus divisés en deux royaumes... Je conclurai avec eux une alliance de paix, une alliance éternelle. »

Jean-Paul II écrivait dans *Sollicitudo rei socialis* en 1987 :

« La solidarité nous aide à voir l'autre - personne, peuple ou nation - non comme un instrument quelconque dont on exploite à peu de frais la capacité de travail et la résistance physique pour l'abandonner quand il ne sert plus, mais comme notre semblable...

Ainsi la solidarité que nous proposons est le chemin de la Paix et en même temps du développement. En effet, la Paix du monde est inconcevable si les responsables n'en viennent pas à reconnaître que l'interdépendance exige par elle-même que l'on dépasse la politique des blocs, que l'on renonce à toute forme d'impérialisme économique, militaire ou politique, et que l'on transforme la défiance réciproque en collaboration. Cette dernière est précisément l'acte caractéristique de la solidarité entre les individus et les nations. »

Après les différents mouvements que notre pays a vécus : Gilets Jaunes, manifestations contre la réforme des retraites... nous comprenons que nous avons à construire la Paix. Cette Paix ne pourra se mettre en place que si nous mettons en œuvre une justice sociale et internationale.

Les semaines difficiles que nous traversons sont peut-être l'occasion de réfléchir au niveau personnel, familial ou communautaire sur notre capacité à construire l'unité grâce à des vertus comme l'écoute, la convivialité et le respect de l'autre.

Que cette Semaine Sainte où Dieu réalise cette nouvelle alliance de Paix avec l'humanité entière nous aide à édifier une société nouvelle et un monde meilleur.

Belle route à chacun.

A **demain** les Amis.

Philippe

Si vous souhaitez nous envoyer un message, merci d'utiliser les adresses suivantes :

philippe.guitart@orange.fr

regis.alquier381@orange.fr